

MATERIAL- UND PPWR-INFORMATION - HW-09

PET-Klebeblätter und PET-Schutzfolien

Dokument	STATX-PPWR-HW-09-2026-01	Version	1.0
Stand	14.07.2026	Gültig ab	12.08.2026

1. Zweck und Geltungsbereich

Dieses Materialgruppenblatt stellt die derzeit verfügbaren material- und PPWR-bezogenen Informationen für die Produktgruppe HW-09 bereit. Es gilt für die Artikel, die dieser Gruppe über die PPWR-Artikelsuche auf der zentralen PPWR-Seite zugeordnet sind.

2. Material- und Produktinformation

Thema	Information
Materialgruppe	PET-Klebeblätter und PET-Schutzfolien
Materialuntergruppe A	ESD-PET-Grid-Klebeblätter: PET-Träger mit semimetallisierter Grid-Struktur, druckempfindlichem Haftklebstoff (PSA) und isolierendem PE-Rollenkern; je nach Ausführung mit ESD-Warnsymbol bedruckt.
Materialuntergruppe B	PET-Oberflächenschutzfolien: ableitfähige PET-Trägerfolie mit Acryl-Haftklebstoff und abziehbarem PET-Liner; aufgewickelt auf einem Kunststoffrollenkern.
Erfasste Formate	ESD-PET-Grid-Klebeblätter in unterschiedlichen Breiten sowie transparente PET-Oberflächenschutzfolien mit Liner.
Artikelzuordnung	Siehe PPWR-Artikelsuche auf der zentralen PPWR-Seite.

3. PPWR-Einordnung

PPWR	Einordnung zum 12.08.2026
Artikel 5	Anwendbar. Der gesetzliche Summengrenzwert von 100 mg/kg für Blei, Cadmium, Quecksilber und sechswertiges Chrom ist zu beachten. Auf Grundlage der derzeit verfügbaren Hersteller- und Lieferanteninformationen sowie der internen Compliance-Bewertung sind keine Überschreitungen bekannt. Stat-X führt keine eigene analytische Prüfung durch. Mit diesem Informationsblatt wird keine Eignung für den Lebensmittelkontakt erklärt.
Artikel 6	Die Materialgruppe umfasst zwei unterschiedliche PET-basierte Mehrkomponentenaufbauten. Für die Materialgruppe wird keine einheitliche Recyclingfähigkeitsstufe erklärt.
Artikel 7	Für die Materialgruppe wird kein einheitlicher Rezyklatanteil erklärt. Die Einhaltung künftiger Mindestrezyklatquoten wird nicht bestätigt.
Artikel 9	Für die erfassten Produkte wird keine Kompostierbarkeit erklärt. Sie werden nicht als kompostierbare Verpackungen oder Verpackungskomponenten eingestuft.
Artikel 10	Die Produkte werden in den technisch vorgesehenen Standardausführungen der jeweiligen Hersteller vertrieben. Stat-X nimmt keine eigene konstruktive Materialminimierung vor.
Artikel 11	Einwegprodukte; ein Mehrwegsystem wird nicht erklärt.
Artikel 12	Mit diesem Informationsblatt wird keine harmonisierte EU-Verpackungskennzeichnung erklärt.

4. Informationsgrundlage und rechtlicher Charakter

Die erfassten Verpackungsprodukte werden von unabhängigen Herstellern entwickelt und gefertigt. Stat-X legt weder deren Materialrezeptur noch deren Herstellungsverfahren fest. Die bereitgestellten Informationen beruhen auf verfügbaren Hersteller- und Lieferantendaten, technischen Produktinformationen sowie internen Compliance-Bewertungen.

Dieses Materialgruppenblatt ist keine EU-Konformitätserklärung der Stat-X Austria GmbH und ersetzt nicht die technische Dokumentation des verantwortlichen Herstellers oder Importeurs. Es stellt die derzeit verfügbaren Informationen bereit und kann vom Kunden als Grundlage für die Erstellung seiner eigenen PPWR-Dokumentation und Konformitätsbestätigung verwendet werden. Die Verantwortung für die Bewertung der konkreten Verwendung und die Ausstellung der eigenen Konformitätsbestätigung verbleibt beim jeweiligen Wirtschaftsakteur.

Rechtsgrundlage: Verordnung (EU) 2025/40 über Verpackungen und Verpackungsabfälle. Zentrale PPWR-Seite: <https://www.stat-x.shop/PPWR.aspx>

MATERIAL AND PPWR INFORMATION - HW-09

PET adhesive tapes and PET protective films

Document	STATX-PPWR-HW-09-2026-01	Version	1.0
Date	14 July 2026	Valid from	12 August 2026

1. Purpose and scope

This material-group sheet provides the currently available material and PPWR information for product group HW-09. It applies to the articles assigned to this group through the PPWR article search on the central PPWR page.

2. Material and product information

Topic	Information
Material group	PET adhesive tapes and PET protective films
Material subgroup A	ESD PET grid tapes: PET carrier with a semi-metallised grid structure, pressure-sensitive adhesive (PSA) and an insulating PE roll core; depending on the version, printed with an ESD warning symbol.
Material subgroup B	PET surface-protection films: dissipative PET carrier film with acrylic pressure-sensitive adhesive and removable PET liner; wound on a plastic roll core.
Covered formats	ESD PET grid tapes in different widths and transparent PET surface-protection films with liner.
Article assignment	See the PPWR article search on the central PPWR page.

3. PPWR classification

PPWR	Classification as of 12 August 2026
Article 5	Applicable. The statutory combined limit of 100 mg/kg for lead, cadmium, mercury and hexavalent chromium must be observed. Based on the currently available manufacturer and supplier information and the internal compliance assessment, no exceedances are known. Stat-X does not perform independent analytical testing. No suitability for food contact is declared by this information sheet.
Article 6	The material group comprises two different PET-based multi-component constructions. No uniform recyclability performance grade is declared for the material group.
Article 7	No uniform recycled-content percentage is declared for the material group. Compliance with future minimum recycled-content targets is not confirmed.
Article 9	No compostability is declared for the covered products. They are not classified as compostable packaging or packaging components.
Article 10	The products are supplied in the technically defined standard versions of the respective manufacturers. Stat-X does not carry out its own design-based material minimisation.
Article 11	Single-use products; no reusable packaging system is declared.
Article 12	No harmonised EU packaging label is declared by this information sheet.

4. Information basis and legal character

The covered packaging products are developed and manufactured by independent manufacturers. Stat-X does not determine their material formulation or manufacturing processes. The information provided is based on available manufacturer and supplier data, technical product information and internal compliance assessments.

This material-group sheet is not an EU Declaration of Conformity issued by Stat-X Austria GmbH and does not replace the technical documentation of the responsible manufacturer or importer. It provides the information currently available and may be used by the customer as a basis for preparing the customer's own PPWR documentation and conformity confirmation. Responsibility for assessing the specific use and issuing the customer's own conformity confirmation remains with the relevant economic operator.

Legal basis: Regulation (EU) 2025/40 on packaging and packaging waste. Central PPWR page: <https://www.stat-x.shop/PPWR.aspx>